

MADRID - DANZA MUNICIPIOS

Las calles de Alcobendas se llenan de baile por el Día de la Danza

Alcobendas, 22 abr (EFE).- Alcobendas celebrará el Día Internacional de la Danza, el 29 de abril, con un programa actividades desde el día 25 en los espacios y escenarios municipales además de en la calle, donde actuarán compañías profesionales y grupos locales.

El municipio quiere mostrar la danza en sus múltiples vertientes, con números que abordan la danza española, el flamenco y la danza contemporánea, entre otros géneros, según ha explicado el Consistorio en un comunicado.

Desde el 25 hasta el 29 de abril habrá espectáculos gratuitos en el Centro Miguel Delibes, de manos de la compañía Otradanza; y en el Centro de Arte, con las asociaciones Enea y Eszena y la Escuela Municipal de Danza.

También habrá números de danza en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, a cargo de Unaiuna, y en la Plaza del Pueblo, donde actuará Badi-Ña.

En el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas bailará la artista Catedral y habrá un encuentro con la coreógrafa Patricia Guerrero, además de una "conferencia bailada" titulada 'Explica Danza', que mostrará de la mano del bailarín y divulgador Toni Jodar las claves de la danza contemporánea.